

OLIVOS = VICENTE LOPEZ

FRENTE MISMO A LA GRAN Avda. Gral. B. MITRE (continuación de la Avda. del Tejar) y CALLE RIVADAVIA

ENTRE LAS ESTACIONES MUNRO, CARAPACHAY Y VILLA ADELINA

170 - Extraordinarios Lotes - 170

De todos los fraccionamientos que han sido presentados en los últimos tiempos, estos ciento setenta lotes destacan como otros tantos valores cardinales en los distintos rumbos de la Zona Norte. ¿Qué interesado comprador no ha manifestado alguna vez su predilección por el Norte? ¿En qué circunstancias han disminuido sus valores en relación con los precios de otros puntos?, nunca. Placa firme y sostenida, cualquier adquisición dentro de sus límites —Olivos, Vicente López— es una inversión segura, positiva, la mejor de las polizas, y aquí, con frente a la Avenida Mitre y Calle Rivadavia ofrecemos a la consideración de todos, estos lotes. La Avenida Mitre (continuación de la Avenida del Tejar), está pavimentada en casi todo su trayecto y su último tramo, frente a los terrenos, lo será a la brevedad. Dado que esa obra ha sido aprobada por la Municipalidad de Vicente López. Su largo recorrido acredita valores inmobiliarios de rápida y creciente evolución; allí donde el progreso se acrecienta, por todos los barrios que atraviesa, entre destacados centros de población de indudable vida comercial. Por ello al destacar los relieves propios de este ofrecimiento no caemos en redundancia al servirnos a los interesados aconsejando y orientando; ninguna compra puede ser de mejores y más positivos resultados que en este lugar, recibiendo por gravitación el empuje de los centros ferroviarios de Munro, Villa Adelina y la Estación Carapachay, este fraccionamiento tiene garantizadas sus vías de acceso y la pavimentación de este tramo de la Avda. Mitre ha de apresurar en forma incuestionable su real valorización; próximos a grandes establecimientos industriales, el movimiento de salarios y jornales dentro de sus límites es creciente, y, ello de por sí, ya crea una insegura sensación de poderío y pujanza que a su ciudad permitirá con el andar del tiempo recibir la sensación de centros comerciales de vida propia e independiente. VICENTE LOPEZ-OLIVOS no es una premisa, ni una simple reflexión; es realidad tangible, es jalón que ha marcado en todas las épocas principios inmutables de valores inmobiliarios. Su evolución social, comercial, industrial, es poderosa y las estadísticas oficiales y particulares así lo acreditan, pero donde más firme ha sido la demostración es en cuanto al valor de la tierra se trata. Allí no hay contradicción que corresponda, desde el chalet y la residencia suntuosa, la construcción de gran vuestro hasta la casa habitación y la gran industria, todo realista y soporta, por los numerosos medios de comunicación y, especialmente, por su proximidad a la Capital Federal y todos los centros urbanos. En las condiciones liberales que se ofrecen estos lotes, es indudable que será importante estudiar, y decidir la compra aquí en el Partido que siempre ha sostenido con firmeza, la realidad de valores inmobiliarios. La adquisición, pues, en estas condiciones se impone, pues a los requisitos enunciados debemos agregar la certeza indudable de que, toda inversión en este fraccionamiento, está respaldada por un porvenir seguro y una pronta y rápida evolución, que no sólo se demuestra sino que está a la vista en forma incuestionable en todos los límites del Partido de Vicente López. Aproveche, pues, esta oportunidad en liberales condiciones de pago para que Ud., amigo lector, pueda tener también su lote en el corazón de la Zona Norte y a pocas cuadras de la Capital.

BASE desde \$ 400.- la cuota semestral

EN 10 CUOTAS

EL DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE, a las 16 hs. Allí

Antes de Excepción Gracia a las 15 horas de Plaza Once (Miércoles)
y también de Avdas. Cabildo y General Paz

Antes de Excepción Gracia a las 15 horas de Plaza Once (Miércoles)
y también de Avdas. Cabildo y General Paz

Juan Berrocal